



13.02.2014 14:37 CET

Landau-Gymnasium in Weißwasser spendet für das Kinderhospiz Bärenherz

Die Schüler des Landau-Gymnasiums in Weißwasser veranstalten jährlich ein Adventskonzert, dessen Erlös immer gespendet wird. In diesem Jahr entschlossen sich die Kinder, durch einen Zeitungsartikel auf uns aufmerksam geworden, das Geld dem Kinderhospiz Bärenherz zu spenden.

Die Schulleiterin Andrea Herda, vier Schülersprecher und zwei Mitglieder des Elternrates nahmen eine zweistündige Fahrt in Kauf, um die Spende in Höhe von 861 Euro im Kinderhospiz persönlich zu übergeben.

Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V. führte die kleine Delegation aus Weißwasser durch das Haus, so dass sich die Kinder und Erwachsenen einen Eindruck vom Hospiz und der besonderen Arbeit mit den betroffenen Kindern und Eltern verschaffen konnten.

Ein bärenherzliches Dankeschön für das außerordentliche Engagement!

<http://marvin.sn.schule.de/>

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de